

3学期始業式：有終の美を飾って次年度へ向かおう！

皆さん、新年あけましておめでとうございます。3学期の始業式を迎え、小田北中学校の2016年がはじまりました。どんなお正月を過ごしましたか、おせち料理やお雑煮を食べたり初詣に行った人も多いでしょう。元気そうで安心しました。去年は戦後70年と尼崎市の市制100周年のプレ期間と云うことでしたが、今年はいよいよ尼崎市市制100周年の年です。皆さんは、選挙権がありませんが立派な尼崎市民です。この機会に自分の住むふるさと尼崎の事を考えてみて欲しいと思います。

さて、3学期は短いですが1年間のまとめと次の学年への準備期間です。有終の美を飾って4月からの来年度に臨んで欲しいと思います。そのためにまずは勉強の締めくくりをする。それぞれの学年で学習したことを確実に身につけて次の学年に進級することです。三年生にとっては、義務教育九年間のまとめをして卒業することです。高校進学するということはこれからも勉強するということ。高校入学がゴールではなく高校へ行ってさらに力をつけて社会に出るか大学に行くかを決めてほしいと思います。これからの時代は、社会に出てからもそれぞれの分野で常に勉強が必要な時代です。

第二は、自分自身を見つめるということです。特に、三年生は、卒業後の進路を選択するにあたって、自分自身の特長や特技、将来の職業や夢などについて考えたと思います。これから始まる入学検査や面接では、教科の学力とともにどのように自分を見つめたか？が問われます。三年生全員が希望進路を実現し胸を張って卒業して欲しいと思います。二年生の皆さんは、新しい生徒会役員も決まり今日から活動しています。部活動や生徒会役員などの組織や形だけでなく、今まで過去の三年生たちが頑張った部活動、体育大会や文化発表会などでの意気込みや精神など、市報あまがさきにも載せて頂きましたが、良き伝統をぜひ、受け継いでもらいたいと思います。

一年生の皆さんは、入学して九ヶ月、自分の行動に責任を持ったり、友達と協力したり、仲良く付き合ったりなど未だ未だ自分を鍛える必要があります。二年生までの残りの3ヶ月の中で大きく成長して欲しいと思います。

以上、勉強の締めくくり 自分自身を見つめる ということを皆さんにお願いします。

皆さん一人ひとりが有終の美を飾れることを期待するとともに 短い3学期も2学期に続き1時間1時間の授業を大切に、家庭学習をする。部活動・行事に燃える。人の嫌がることをしないを心がけて下さい。これで3学期始業式のお話を終わります。